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REQUERIMENTO N.º 191 /2019 

  

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado oficio a Sra. Renata Stela Quirino, Presidente 

do Hospital Municipal Walter Ferrari, a seguinte informação:  

 

 Porque os exames de eletroencefalograma nunca foram realizados no 

Hospital Municipal, sendo que foi assinado contrato de prestação de 

serviços, em 10/2018, com a empresa Brasil Laudos, o qual contempla 

esses exames. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O contrato foi celebrado pela Sra. Presidente em 10/2018 com a 

empresa Brasil Laudos o qual contempla exames de eletroencefalograma e esse 

serviço nunca foi ofertado em nosso Hospital, onde todos os pacientes que necessitam 

desse exame são encaminhados para outros Municípios, causando transtorno a 

população e mais gastos ao Município.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 04 de novembro de 2019. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 
 


